

Ebenfalls in der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 10.12.2013 wurde die Einrichtung eines temporären Kinos im Bürgerhaus in Form eines Kino-Clubs beschlossen. Danach sollen im I. Quartal 2014 zunächst ca. fünf Veranstaltungen stattfinden. Hierbei gibt es neben Kinovorstellungen im Rahmen des Seniorenpasses auch Angebote für Kinder/Jugendliche und Familien.

Die Anregung einer Bürgerin aus der letzten Ratssitzung wurde also von den Ratsgremien positiv aufgenommen und umgesetzt.

Die Verwaltung ist beauftragt worden, zu gegebener Zeit über Erfahrungen dieses neuen Angebotes zu berichten.